



～乙中学校で目指す生徒像～

地域の良さに触れながら 広い視野をもち 自ら将来を切り拓く生徒

乙♥チャレンジ

乙♥チャレンジ は乙中学校コミュニティ・スクールのスローガンです！

胎内市立乙中学校
学校運営協議会(CS)だより第1号

令和5年 4月28日

文責：

コミュニティ・スクールとして4年目の乙中始動！

4月14日に令和5年度第1回学校運営協議会が行われました。令和5年度の委員の皆さんと乙中職員一同で今年度の活動の方向性を確認した会となりました。令和4年度は、地域コーディネーターのお三方はじめ、委員の皆さんや地域の方のたくさんの御協力のもと、乙の地域の良さを知り、体感する機会、様々な立場や価値観に触れ、考える機会、そして、自分の将来を考え、力強く前に進もうと心を決める機会など、そういった「**機会**」を子ども達がたくさん得ることができました。そんな機会をもらうことができるこの地域の方々の「温かさ」にただただ感謝をする1年間でした。本当にありがとうございました。

今年度も、この「乙♥チャレンジ」のスローガンのもと委員の方々はもちろんですが、この乙中学区の地域に住むすべての方々と共に「**安心して愉しく活動できる場**」としての乙中学校を育めればと思っております。そして、活動の中で、子ども達が「ありがとう」と感謝を述べることはもちろんですが、**皆さんから「ありがとう」と思っていた**だけのような活動ができれば何よりと考えています。

令和5年度学校運営協議会委員の皆さん

氏名	所属・役職等
	乙地区区長会長・後援会長
	元小地谷地区区長・乙中生徒会長経験者
	学習塾・ピアノ教室経営者
	P T A会長
	乙宝寺住職
	県少年自然の家所長
	新潟医療福祉大学教授
	社会教育委員・花育アドバイザー
	社会体育(少林寺拳法)指導者
	地域コーディネーター
	地域コーディネーター
	地域コーディネーター
	前地域コーディネーター
	中条商工会・きのと桜復活の会
	乙中学校校長

生徒玄関の雨具掛けが生まれ変わりました

「**新入生を温かく迎え入れたい**」—。そういう思いを強くもった昨年度に続き生徒会を担当する先生と生徒会リーダーが話し合った結果行ったのが生徒玄関にある雨具掛けをペンキで塗り替えるという活動です。

DIY プロ級の地域コーディネーターの御指南のもと、生徒会総務、委員長、部長、2年生リーダーが、錆びた鉄がむき出しの各学年の雨具かけをキレイに塗り替えました。生徒玄関は学校の顔です。そして、保護者の方、地域の方が最初に入る場所です。「**きれいな顔で乙中に来る方を迎え入れる**」

活動となりました。また、その後行われたリーダー研修会では地域コーディネーターからリーダーたちに「**あなたたちが、**

『**やりたい**』と思うことをどんどん教えて！協力します！」と心強い言葉をい

いただきました。子どもたちの成長と願いのためなら、いつでも親身に活動してくれるコーディネーターの皆さんに本当に感謝です。



全学年が「地域に触れる」活動を早速開始!

乙中において地域と連携して活動する場面の多くは、各学年が毎週設定されている「総合的な学習の時間」で見られます。行う内容は、学年部の先生や生徒が決めていくのが一般的ですが、乙中では、毎月定例として行っている地域コネクターミーティングでコネクターのお三方からアイデアや人脈をいただいて行うことも多くあります。早速、1年生では、例年乙中の畑で栽培しているサツマイモ「紅はるか」の栽培準備のための草取りを始めました。栽培前のこの下準備が大変なんですよね。1年生、1年部の先生、放課後は生活環境委員はじめボランティアの人もがんばって草取りをしました。2年生は「地域を知る」活動として桃崎浜の文化財である「北前船」について学習しています。来月には桃崎浜にある収蔵庫や市美術館に訪問する予定となっています。3年生はつい1ヶ月弱前に行った修学旅行のまとめ活動をしています。東京と胎内市を比べて、あらためて胎内市のよさに気付くことでしょう。



登下校の見守り、いつもありがとうございます!

4月のある朝、「自転車で転びました」と教務室に来る1年生がいました。みるとヒザに擦り傷があり、絆創膏がすでに貼ってありました。「自分で絆創膏を持ってるんだ。えらいね。」と言ったところ、その子は「違います。転んだ場所で地域の方からもらいました。」と。感動しました。日頃からの温かな見守り、この場を借りてあらためて感謝申し上げます。

今月の乙中生～愉快でほのぼのした日常～

1年生 PTA 総会の日の授業参観の理科の授業、顕微鏡を熱心に覗く1年生。その後ろで0年ぶりの顕微鏡で子ども以上に盛り上がる参観にきた保護者の方々。先生の粋な計らいでした。

2年生 毎年度初め恒例の体育の授業の体力テスト、終始笑い合いながら楽しく活動する2年生。楽しそうでした。先生の握力最高値60以上には驚きです。

3年生 どの授業でも熱心に授業を受けるその姿勢はもうすでに受験生モードです。特に「大正デモクラシー」の歴史漫画を読んでいる勉強家。・・・脱帽です。



～今後のコミュニティスクールにかかわる日程～

7月14日(金)	WING タイム①	例年異学年の班による生徒の話し合い活動を行っています。
9月 2日(土)	体育祭	テントの準備や片づけ等で、保護者の方々に例年御協力いただいています。いつも本当にありがとうございます。
9月30日(土)	いじめ見逃しゼロスクール集会 第2回学校運営協議会	「胎内教育の日」と題して活動する日。例年きのと小5・6年生を招いて、話し合い活動を行います。その後、運営協議会を開催し、委員の皆さんにも御意見いただいています。
10月4～6日(金)	2年生職場体験	今年度は10月に3日間予定しています。
10月19日(木)	合唱コンクール	今年度は胎内市産業文化会館での開催を予定しています。
12月15日(金)	WING タイム② 第3回学校運営協議会	例年、各地区へ正月飾りを製作して配布しています。その後は運営協議会があり、新生徒会役員も参加しています。
1月17日(水)	スキー教室(1・2年)	昨年、一昨年と中止となりましたが今年度は開催予定です。
2月2日(金)	第4回学校運営協議会	今年度の活動の総括をしています。